

ULTIMA-HORA

Barrancabermeja líder con 15.464 contratos laborales

Por: Danilo Pérez



febrero 4, 2025 . 6:16 PM — 3 minutos de lectura

Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

Ecopetrol generó 27,407 empleos en su Regional Central en 2024, con Barrancabermeja liderando con 15,464. El 93.3% de los empleos fueron ocupados por locales, subrayando su compromiso con la economía y el bienestar de las comunidades cercanas.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Descarga nuestra Aplicación



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Ecopetrol generó más de 27 mil empleos en Regional Central

Ecopetrol generó un sólido impacto en la generación de empleo y en el desarrollo económico de las comunidades. Con lo cual reafirma su papel como un motor fundamental de crecimiento para la región.

La Regional Central de la Empresa Colombiana de Petróleos, **Ecopetrol** concluyó el año 2024 con un destacado desempeño en la generación de empleo, porque alcanzó un total de 27.407 oportunidades laborales en los municipios donde la empresa tiene presencia.

Esta cifra no sólo resalta el papel fundamental de **Ecopetrol** en el desarrollo económico de las regiones, sino que consolida a la Regional Central como la principal generadora de empleo a nivel nacional y se refleja el impacto positivo que tiene en las comunidades locales.

El Distrito Especial de Barrancabermeja, donde se encuentra el complejo industrial más importante de **Ecopetrol**, fue el municipio que más contribuyó a estos resultados, con la creación de 15.464 empleos.

Este dato refleja la relevancia estratégica de Barrancabermeja en las operaciones de la empresa, que se ha posicionado como un motor clave para la economía regional.

Más zonas con empleos

Otros municipios de la zona, como Yondó (2.150 empleos), Puerto Boyacá (2.021 empleos) y Cantagallo (1.064 empleos), también tuvieron un papel fundamental en la creación de empleo, destacándose entre las principales localidades con mayores cifras de vinculación laboral.

La cifra total de 27.407 empleos generados en 2024 tiene un componente significativo en términos de impacto social, pues el 93,3% de estos puestos fueron ocupados por personas de la región.

Este dato reafirma el compromiso de **Ecopetrol** con la generación de empleo local, contribuyendo directamente al bienestar de las comunidades en las cuales opera, y fortaleciendo la economía de los municipios a través del empleo y la inversión en capital humano.

La compañía no sólo ha generado empleo en la región, sino que ha tomado acciones para integrar a grupos prioritarios en el mercado laboral y durante el año 2024, se crearon 6.485 empleos destinados a poblaciones vulnerables, tales como mujeres, jóvenes en primer empleo, víctimas del conflicto armado, grupos étnicos y personas con discapacidad.



Igualdad de oportunidades en las regiones

Este enfoque inclusivo no es solo una cuestión de justicia social, sino que también refleja la responsabilidad empresarial de **Ecopetrol** al promover la equidad y la igualdad de oportunidades en las regiones donde tiene presencia.

En un esfuerzo por integrar a las comunidades más necesitadas, **Ecopetrol** ha implementado políticas activas para favorecer a quienes históricamente han estado excluidos del mercado laboral formal.

han estado excluidos del mercado laboral formal.

El 100% de la mano de obra no calificada empleada por la empresa en 2024 fue contratada localmente. Esta estrategia no solo potencia la dinamización económica de los municipios, sino que también contribuye al fortalecimiento del tejido social de las localidades donde **Ecopetrol** tiene operaciones.

A través de este modelo, la empresa ha logrado generar un efecto multiplicador, en el que la contratación de mano de obra local impacta de manera directa en el comercio, los servicios y otros sectores productivos de la región que barca la empresa petrolera.

*"Estamos comprometidos con el desarrollo de las regiones donde operamos. La generación de empleo local y la inclusión laboral son pilares fundamentales de nuestra estrategia social", señaló un portavoz de **Ecopetrol**.*



Estrategia para la estabilidad económica

Diciembre de 2024 destacó por la creación de 14.771 empleos en la Regional Central, lo que representa un 32% del total de empleos generados por **Ecopetrol** en todo el país durante ese periodo.

Este dato subraya el impacto significativo de la empresa en la economía nacional y, en particular, en la región donde se encuentran los mayores complejos industriales de la compañía.

La elevada cifra de empleos generados en diciembre también refuerza la importancia de la compañía como un motor de crecimiento económico, especialmente en momentos clave para las economías locales.

La contratación de mano de obra local no sólo beneficia a los trabajadores y sus familias, sino que también tiene impacto directo en la economía regional.

El empleo generado por **Ecopetrol** fomenta la activación de sectores clave como el comercio, la construcción, la educación, la salud y los servicios, genera un círculo virtuoso de crecimiento y fortalecimiento económico.

La creación de empleo en comunidades cercanas a los centros operativos de **Ecopetrol** ha demostrado ser una estrategia eficaz para fomentar la

de **Ecopetrol** ha demostrado ser una estrategia eficaz para fomentar la estabilidad económica y reducir los índices de pobreza en la región.

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ULTIMA-HORA - POLÍTICA

Refinería de Barrancabermeja suspenderá actividades por 74 días

Por: Camilo Silvera

febrero 4, 2025 [PÚBLICO](#)



ULTIMA-HORA - POLÍTICA

Colombia cayó a sus mínimos de producción petrolera en 20 años

Por: Camilo Silvera

febrero 4, 2025 [PÚBLICO](#)

Más reciente



POLÍTICA

Congresista KAREN MANRIQUE consiguió contratos millonarios para su marido en Unidad de Gestión del Riesgo

Por: Camilo Silvera

febrero 4, 2025 [PÚBLICO](#)



A FONDO - POLÍTICA

General (r) Zapateiro aceptó jefatura de seguridad en gobernación del Tolima

Por: Camilo Silvera

febrero 4, 2025 [PÚBLICO](#)

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)